

# Découvrir le Nebbiu et le Cap Corse en VTT électrique

C'est ce que propose, depuis l'été 2017, la société Cavallata, basée à Saint-Florent. Dotés d'une batterie électrique de 500 watts, ces VTT assistent graduellement les efforts des cyclistes. La formule rencontre un grand succès

Quarante-cinq kilomètres de VTT (vélo tout-terrain) à travers le vignoble et les villages pittoresques: Bracciolaccia, Patrimonio, Fariolu, Saint-Florent... Les points de vue sont sublimes, entre mer et montagnes. Mais la balade, ponctuée de montées difficiles et de pentes raides, semble réservée aux initiés des plus sportifs.

Pourtant, depuis la saison estivale 2017, de nouveaux amateurs de patrimoine et de sensations sillonnent les routes tortueuses des environs du Nebbiu et du Cap Corse.

La raison de cette affluence tient dans un boîtier d'une vingtaine de centimètres: une batterie électrique de 500 watts.

Fixée sur le cadre du vélo, reliée à un capteur et à un moteur, elle assiste graduellement l'effort du coureur, en fonction de la difficulté de la cote.

Preuves du succès de cet appareil, certains jours en haute saison affichaient "complet" au calançon de la société Cavallata, la seule à proposer cet équipement dans la micro-région.

Fondée il y a un an, elle a pris ses quartiers d'été sur la route de Calvi à Saint-Florent.

## Un investissement important

"La Corse est une région magnifique, qui gagne à être découverte par le vélo. Mais le relief des parcours peut décourager les personnes peu habituées" avance Vanessa Candau, la cheffe d'entreprise. Installée en Corse depuis plus de trente ans, celle qui est aussi monitrice de

ski, a voulu rendre l'activité accessible. "J'ai investi dans une flotte de qualité, de marque Cube, chaque pièce coûte près de 2 600 €. Avec ces vélos, même un non-sportif peut parcourir cinquante kilomètres, sans souffrir."

En baskets, shorts, lunettes de soleil et sac à main, les amatrices du jour n'ont en effet pas grand-chose à voir avec les traditionnels cyclistes en combinaison qui font partie du décor insulaire.

Vanessa Candau ou un guide diplômé encadrent les sorties, qui peuvent aussi se faire en autonomie à l'aide de cartes aux parcours balisés par Cavallata.

Montagne, mer, ou combinés des deux, chaque balade peut être personnalisée. L'entreprise travaille également avec les taxi-boat de Saint-Florent.

Il est ainsi possible de se rendre à Saleccia en deux roues et d'en revenir, en bateau. Une sortie particulièrement appréciée.

Mais Vanessa Candau développe également d'autres activités, moins dépendantes de la saisonnalité comme le VTT de descente.

Les "sportives du dimanche" du jour, de l'aveu même de Carole, l'une des participantes, reviennent de trois heures d'efforts à travers les vignes.

"Il faut s'habituer à l'assistance électrique, qui peut être modulée en fonction du besoin, commente Carole, mais c'est très agréable, les paysages sont à couper le souffle. Je pense tout de même qu'il faut avoir une petite condition physique, quarante-cinq kilomètres ce n'est pas rien!"

SAADA SOUBANE



Découvrir le Nebbiu et le Cap Corse en VTT électrique, une formule qui séduit de nombreuses personnes.

/PHOTOS: JONATHAN MARI



Fixée sur le cadre du vélo, une batterie électrique de 500 watts reliée à un capteur et à un moteur, assiste graduellement l'effort du coureur, en fonction de la difficulté.